



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**TOMA POSICION.** Beirut, Sept. 16 (AP). Un miliciano izquierdista palestino, corre hoy, buscando posición de ataque para disparar contra tropas israelíes que avanzan rápidamente en el sector occidental de esta capital, al incrementar-se las hostilidades durante las últimas 24 horas.

## Investigan fraudes de jefe logia masónica

Buenos Aires, septiembre 16 (AP). La Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas ha pedido a la justicia de Italia detalles de los vínculos de la logia masónica "Propaganda-2" (P-2) con prominentes figuras de este país.

Luis Carlos Cabral, titular de la Fiscalía, un organismo que investiga ac-

ciones fraudulentas en la administración pública, dijo al diario "La Nación" que se investigará la expedición de un pasaporte diplomático al jefe de P-2, Licio Gelli, actualmente detenido en Suiza.

Otro aspecto de la investigación es la designación de Gelli como consejero económico, de la embajada

Pasa a la página 17

## Libano pide a N.U. que detenga ataque a Beirut

Naciones Unidas, septiembre 16 (Latin-Reuters). Líbano pidió hoy una reunión urgente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para tratar de detener el avance militar israelí en Beirut Occidental.

Gkhasan Tuani, jefe de la delegación libanesa, pidió al presidente del Consejo, el japonés Masahiro Ni-sibori, que presenta la soli-

cidad, dijo un vocero de la misión libanesa.

Nisibori había pedido ya a los miembros que se reunieran con él esta tarde para estudiar la aplicación de sanciones contra Sudáfrica, pero se esperaba que el pedido libanés tendría prioridad.

El Consejo podría ser llamado a sesionar más tarde hoy.

## Bolivia a la espera de decisiones militares

La Paz, septiembre 16 (UPI). Tenso paréntesis se abrió hoy en el convulso panorama boliviano, a la espera de cruciales decisiones militares y sindicales que conduzcan a un desenlace en la compleja crisis en que está inmerso este país desde hace meses.

Una reunión extraordinaria de comandantes militares, iniciada ayer en La

Paz, podría definir la situación en próximas horas, ya sea optando por endurecer el esquema gobernante o para dar paso a la formación de un gobierno civil.

El gabinete ministerial, bajo la conducción del presidente, general Guido Vildoso, examinó hoy el plan económico de emergencia, elaborado por el equipo es-

Pasa a la página 55

## Escepticismo a medidas económicas argentinas

Buenos Aires, Sept. 17 (UPI). Dirigentes gremiales y políticos se mostraron escépticos frente a las medidas de emergencia anunciadas anoche por el ministro de Economía Jorge Wehbe.

El paquete de Wehbe incluye valores máximos para el pan y la leche, reducción impositiva para alimentos y medicamentos, y aumentos en los pre-

cios de los combustibles y la energía eléctrica.

También implanta para reactivar la economía una serie de reducciones fiscales, facilidades para pagar las deudas impositivas al 31 de agosto, créditos para reactivar el sector agropecuario y una reducción de la tasa a las utilidades de las empresas a partir de enero de 1983.

# Israel ignora exigencia E.U. de retirar tropas

Jerusalén, Sept. 16 (Latin-Reuters). El ministro de Defensa israelí, Ariel Sharon, rechazó esta noche la exhortación estadounidense en favor de un inmediato repliegue de las fuerzas judías de Beirut Occidental, dijeron funcionarios israelíes.

Indicaron que el enviado especial estadounidense Morris Draper había transmitido el pedido de Washing-

## Europa censura embargo de E.U.A. a tecnología

Estrasburgo, Francia, Sept. 16 (AP). El Parlamento Europeo censuró hoy el embargo norteamericano de tecnología norteamericana para el gasoducto siberiano y pidió a Washington que levante las sanciones.

En una resolución, el Parlamento dijo que el embargo podría tener graves efectos para la economía de Europa Occidental y "representa una ruptura unilateral... en el clima del

## Capital Bolivia paralizada por las huelgas

La Paz, Sept. 16 (Latin-Reuters). Esta capital quedó hoy paralizada por las huelgas mientras los mandos militares evaluaban la posibilidad de restaurar inmediatamente el estado de derecho, según informes de prensa.

Sólo algunas reparticiones públicas funcionaban en La Paz como consecuencia del paro de 48 horas dispuesto a partir de hoy por la Central Obrera Departamental, que también paralizó todos los servicios de transporte público.

Seis de las nueve provincias bolivianas y dos importantes centros mineros se encontraban también en

Pasa a la página 21

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 16 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York perdió hoy terreno por primera vez en cuatro sesiones mientras algunos inversionistas cambiaban sus ganancias. Las transacciones fueron relativamente activas.

El índice industrial Dow Jones, que ayer ganó 7.45 puntos, perdió hoy 2.66 para cerrar en 927.80.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0.19 para cerrar en 71 puntos y el precio promedio de la acción común bajó ocho centavos de dólar. Las alzas superaron a las bajas por 841 a 721 entre las 1.926 emisiones negociadas.

El volumen de la Bolsa totalizó 78.900.000 acciones en comparación con las 69.680.000 de ayer.

El volumen compuesto de acciones registradas en la Bolsa local y negociadas en todos los mercados del país totalizó 92.834.640 contra las 82.786.570 en la víspera.

En las transacciones de la rueda de hoy se negociaron bonos por un total de 29.670.000 dólares.

comercio internacional".

Posteriormente, el Comisionado de Energía de la Comunidad Económica Europea, Etienne Davignon, dijo que Europa Occidental podrá sobrevivir sin reservas de gas natural soviético, que representan aproximadamente el 4 por ciento del consumo total energía, hasta la década del 90, cuando comenzarán a usarse reservas adicionales de la Comunidad y Noruega.

"Ahora mismo, estamos instalando un sistema de seguridad que hará posible para nosotros sobrevivir sin el cuatro por ciento que vendrá de la Unión Soviética, gracias a nuestras relaciones con nuestros propios productores y con Noruega. En otras palabras, la Comunidad no es ingenua".

Uno de los argumentos de Washington contra el proyecto del gasoducto es que la dependencia europea de la energía soviética será empleada para ejercer presión política.

ton a Sharon a poco producirse su arribo a Israel desde la capital libanesa.

Pero Sharon dijo que la situación se había modificado y que ahora no podía aceptar la retirada de sus tropas. Los informantes citaron al ministro manifestando a Draper que "hemos salvado nuevamente al Líbano para ustedes".

Los funcionarios enfatizaron que el ministro de Defensa hablaba en carácter personal y no en nombre de gobierno judío, que poco después inició una sesión especial para evaluar la situación.

## Reunión de Gabinete

El primer ministro Menachem Begin convocó a una reunión de Gabinete mientras se reiteran los informes sobre oposición en el seno del propio cuerpo a las últimas acciones militares que hoy determinaron el desplazamiento de tropas israelíes hasta el corazón de Beirut Occidental, predominantemente musulmán.

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AVANZA INVASION.** Beirut, Sept. 16 (AP). El ministro de Defensa de Israel, Ariel Sharon y el jefe del Estado Mayor, Rafael Eitan (derecha), observan hoy, el avance de las tropas israelíes, en una nueva invasión de Beirut Occidental.

# Israel consolida avance en Beirut

Beirut, septiembre 16 (UPI). Tropas y tanques israelíes consolidaron hoy sus posiciones en la mayor parte del sector occidental de Beirut tras dos días de combate, pero Estados Unidos dijo que la ocupación israelí es una violación del acuerdo contraído el mes pasado por el estado judío y demandó el retiro inmediato de sus tropas.

Aparentemente al promediar la tarde, la actividad bélica había desaparecido, aunque en el centro de la ciudad aún reputación las explosiones de granadas y el fuego de artillería.

Las tropas israelíes tomaron posiciones en puntos estratégicos alrededor del sector occidental predominantemente musulmán de la capital. En Tel Aviv voceros militares dijeron que las fuerzas israelíes controlan actualmente "todos los puntos claves".

En Washington, el vocero del Departamento de Estado, John Hughes, dijo que la invasión israelí del sector occidental de Beirut fue "una clara violación del acuerdo de alto al fuego" negociado el mes pasado por el enviado norteamericano Phi-

Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HUYEN DE ATAQUE.** Beirut, Sept. 16 (AP). Residentes de esta capital huyen hoy, en la Calle Hamra, la más famosa calle comercial de esta capital. Se protegen del

fuego que ocasionalmente efectúan tropas de Israel, al reanudarse los ataques contra puntos estratégicos de Beirut Occidental.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 34)